

COMITÉ ESTATAL DE SANIDAD VEGETAL DE NUEVO LEÓN

Campaña Manejo Fitosanitario Del Manzano

Informe mensual N° 3, Marzo de 2016.

Antecedentes

El estatus fitosanitario de la palomilla de la manzana se encontró en Octubre bajo control, las actividades se realizaron en Santiago, en las localidades de San José de Boquillas, San Isidro, Laguna de Sánchez y El Tejocote; se trampearon 240 ha. se colocaron 25 trampas y se revisaron 100 de ellas. Las actividades fueron; trampeo, capacitación, SICAFI y Supervisión. Se trampearon 240 ha. de superficie labor y 60 de superficie trampeada. En capacitación, se realizó una plática a productores y un curso a técnicos. Se cumplió con el informe técnico y financiero, esto en el SICAFI. En Supervisión, se cumplió con la supervisión y los dos informes revisados. En lo referente al cumplimiento de metas, en trampeo, en superficie trampeada, superficie labor, trampas colocadas y trampas revisadas, se realizó al 100 %. En capacitación se cumplió con el 100%, se cumplió con el 100 % en lo que respecta a los informes físicos-financieros; en supervisión y los informes revisados, se realizó también, el 100 %. En lo referente al informe financiero, se presentó ejercicio en trampeo, muestreo, control cultural, divulgación y supervisión, esto en relación a lo gastado, al mes, también se muestra, que se ha ejercido el 80, 65, 32, 81 y 100% respectivamente.

Situación fitosanitaria

Las actividades en 2016, se realizaron en el Municipio de Santiago (Figura 1), en las localidades de San José de Boquillas, San Isidro, Laguna de Sánchez y El Tejocote.



Figura 1. Municipio en donde se llevaran a cabo las actividades en contra de la palomilla de la manzana

Situación fitosanitaria

Las actividades en 2016, se realizaran en el Municipio de Santiago (Figura 1), en las localidades de San José de Boquillas, San Isidro, Laguna de Sánchez y El Tejocote.

CAMPAÑA MANEJO FITOSANITARIO DEL MANZANO 2016

COLOCACION DE LAS TRAMPAS PARA LA CAPTURA DEL ADULTO DE LA PALOMILLA DEL MANZANO EN HUERTAS DEL MUNICIPIO DE SANTIAGO, MARZO, 2016.

<i>Municipio</i>	<i>Localidad</i>	<i>Numero de trampas Colocadas</i>	<i>Fecha de colocación</i>
<i>Santiago</i>	<i>San Jose de Boquillas</i>	<i>8</i>	<i>18 marzo 2016</i>
	<i>San Isidro</i>	<i>10</i>	<i>18 marzo 2016</i>
	<i>Laguna de Sánchez y Tejocote</i>	<i>10</i>	<i>18 marzo 2016</i>
	<i>Total</i>	<i>28</i>	

